
学校便り「高尾自慢 2024」No.２０ 

 

「今後の PTA 活動について」 

  

 今年度，高尾小学校の PTA である育成会は，規模を縮小して

執行部の皆様に運営していただいています。いつもありがとうご

ざいます。 

 

さて，先週の金曜日，１１月２２日に育成会会長から「新しい

会の設立について」が tetoru で配信されました。 

 

 新しい会は，まだ名称はありませんが，役員や一役，会費の強

制はなく，高尾小学校の保護者が，自分ができることで関わり，

子供たちを支える組織を目指していると聞いています。会に入会

するというよりは，保護者全員が自分のできることで子供たちを

支援するための活動と捉えています。 

 

 これまでの育成会（高尾小 PTA）のあり方を見直し，高尾小

学校の子供たちを支えていくシステムを構築していただきます

ので，ぜひ，アンケートに回答をお願いします。 

 

高尾小学校 校長 原口徹弥 


